



PORSCHE



Centre Porsche Bayonne : Premier "Destination Porsche" de France.

Le concept « Destination Porsche » a été dévoilé en 2019 à Palm Springs en Californie, c'est à présent au tour du Centre Porsche Bayonne d'ouvrir ses portes et de devenir le premier Centre Porsche de France à afficher le nouveau visage de la marque.

Installé sur l'Avenue du 8 mai 1945 à proximité de l'aéroport de Biarritz, le nouveau Centre Porsche Bayonne est idéalement situé sur un des axes les plus visibles et réputés de la ville. Cette nouvelle architecture se caractérise par sa flexibilité et son utilisation des médias numériques pour une communication individualisée. L'accent est mis sur l'expérience.

Prêts pour l'avenir, les Centres « Destination Porsche » disposent de bornes de recharge et d'un atelier pour batteries de véhicules électriques afin d'assurer notamment l'entretien des Porsche Taycan et des futures Porsche électriques.

A l'intérieur, le client chemine dans un espace ponctué de modules interactifs présentant la gamme actuelle des véhicules neufs, l'écosystème électrique E-Performance ou encore les véhicules d'occasion certifiés Porsche Approved. Une attention particulière a été portée à la création d'un tout nouvel espace d'accueil, véritable lieu de vie pour les clients et les passionnés de la marque : la PorschePlatz.

Cette nouvelle concession à l'architecture moderne conçue avec le cabinet d'architecture P.A.D, sur un terrain de 4345 m², dont 645 m² de showroom a été décorée avec design et harmonie.

Ce lieu chaleureux et convivial a été pensé pour les clients de la marque, visiteurs et acteurs locaux. Le Centre regroupera les activités de la marque comprenant les services véhicules neufs, véhicules d'occasion et après-vente.

La surface dédiée à l'après-vente de 470 m² et a été conçue pour répondre aux exigences de nos clients en matière d'entretien et de réparation. Dans un souci de transparence et de satisfaction, nos clients pourront observer la réparation de leur véhicule depuis le showroom. C'est un peu comme glisser le regard à l'intérieur de la cuisine d'un grand restaurant.

Ce nouvel écrin sera inauguré le 19 mai en présence de Ronan Chabot, Président de RCM et Marc Meurer, Président de Porsche France.

RCM représente la marque Porsche sur les villes de Bordeaux, La Rochelle et Bayonne. En 2021, les Centres Porsche du groupe RCM ont commercialisé 320 véhicules neufs et 400 véhicules d'occasion. Le Centre Porsche Bayonne sera animé au quotidien par 12 collaborateurs.

C'est donc avec un plaisir non dissimulé que le Centre Porsche Bayonne ouvre les portes de son nouvel écrin pour vous accueillir, vous faire découvrir l'ensemble de la gamme Porsche et vous permettre de vivre une expérience Porsche inoubliable.

A propos de RCM :

L'entreprise RCM, dont le siège social est situé en Vendée, est distributeur de la marque Porsche depuis 2003 avec les Centre Porsche de Bordeaux, La Rochelle & aujourd'hui Bayonne.

RCM distribue également les marques Mercedes-Benz (VP/VUL/VI), Toyota-Lexus, et Beneteau) et emploie 2620 salariés en France, Belgique et Suisse.





© Centre Porsche Bayonne 2022

Si vous ne souhaitez plus recevoir d'emails de la part des Centres Porsche Bordeaux, La Rochelle et Bayonne, [cliquez sur ce lien pour vous désabonner.](#)